BLACKBURN PINTA MURAL PARA NIÑOS



La artista norteamericana Nichole Blackburn de los Ángeles, Estados Unidos, viaja por diferentes países del mundo pintando murales. En Bolivia escogió a Sucre y al Instituto Psicopedagógico, para obseguiar a los niños una pintura en un mural que tranquilice y alegre su vista.

La artista forma parte de la Organización no Gubernamental (ONG) denominada "Cielo para todos"

cuyo propósito es donar murales pintados a las instituciones que trabajan con niños como una forma de terapia. Antes de llegar a Bolivia, Blackburn recorrió las islas Filípinas donde pintó para un orfanato de ni-

ños, luego en Tailandia pintó para los niños afectados por el tsunami; finalmente, en Irlanda pintó para pequeños con problemas de desarrollo mental. En junio pasará a México y en 2009 pintará mu-

rales en África, Europa y Sri Lanka.

El mural tiene una dimensión aproximada de ocho metros y medio de ancho por dos y medio de alto. Se caracteriza por su variado colorido y porque en él se observan la flora y fauna de diversos sectores de Bolivia, los cerros Sica Sica y Churuquella de Sucre, niños, la iglesia de la Recoleta, la Plaza 25 de Mayo y la puesta del sol de las Islas Filipinas, porque en cada mural incorpora algo del último país que visitó.

La pintura inició el lunes 21 y concluirá el 28 de abril. Nichole Blackburn espera que la obra capture

el espíritu de los niños sucrenses.